

ABSTRAK

Irawati. 10519239915. *Peran Lingkungan Sosial Terhadap Perilaku Anak di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar.* (Dibimbing oleh Abdul Aziz Muslimin dan Muhammad Ali Bakri).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran lingkungan sosial Di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar. Untuk mengetahui perilaku anak Di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar. Dan untuk mengetahui Peran Lingkungan Sosial terhadap Perilaku Anak Di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif, Penelitian kualitatif merupakan penelitian yang dimaksudkan untuk mengungkap gejala secara holistik-kontekstual (secara menyeluruh dan sesuai dengan konteks atau apa adanya) melalui pengumpulan data dengan latar alami sebagai sumber langsung dengan instrumen kunci penelitian itu sendiri. Maka dalam penelitian ini peneliti melakukan observasi, wawancara serta melakukan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa lingkungan sosial berperan terhadap perilaku anak di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar diantaranya: 1) Lingkungan sosial khususnya lingkungan keluarga memiliki peran bagi perilaku anak dimana orangtua memiliki tanggungjawab untuk menanamkan nilai-nilai agama dan moral kepada anaknya, agar anak sudah terbiasa sejak dini sehingga ketika berada di lingkungan sekolah dan masyarakat, anak bisa berinteraksi dan menghadapi lingkungannya dengan baik dan tidak terpengaruh terhadap hal-hal yang negatif. 2) Di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar perilaku anak dipengaruhi oleh lingkungan sosial. Lingkungan yang baik, akan memberikan dampak yang baik terhadap perilaku anak dan begitu sebaliknya lingkungan yang tidak baik akan memberikan dampak yang tidak baik terhadap perilaku anak. 3) Di Kelurahan Karuwisi Kecamatan Panakkukang Kota Makassar lingkungan sosial sangat berperan terhadap perilaku anak yaitu lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat berkontribusi pada mental positif anak-anak.

Kata Kunci: Peran Lingkungan Sosial, Perilaku Anak